



## Jour 4

publié le 19/03/2015

Aujourd'hui journée ensoleillée pour poursuivre la semaine dans le beau temps et la bonne humeur, les débutants ont descendu les pistes bleues ,il y a eu plusieurs gamelles mais aucun blessé heureusement.

Pour les moyens piste noir et balade à Espiaube bien réussie !!! Et pour les experts c'était snowpark .

Angèle , Faustine et Flavie

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**